

Nouvelles du RRSV/ VHRN News

English follows

Chers membres,

Voici quelques messages qui pourraient vous intéresser.

❖ A VOS AGENDAS

1) Symposium

Il nous fait plaisir, au nom du Comité organisateur, de vous inviter au **2e Symposium international sur l'angiogenèse rétinienne et choroïdienne**. Riche de son succès en 2019 (1^{er} Symposium) et en 2020 (Symposium satellite virtuel), nous sommes heureux de vous annoncer que ce 2^e symposium se tiendra à Montréal en 2022. Il sera également possible de suivre ce symposium en ligne. Le comité organisateur vous propose une programmation scientifique exceptionnelle qui sera composée d'éminents leaders internationaux dans le domaine de l'angiogenèse oculaire notamment le Pr Napoleone Ferrara qui prononcera la conférence principale.

Date de l'évènement: 20 octobre 2022

Lieu : Université de Montréal (Amphithéâtre 415)

Inscription hâtive : **avant le 30 août 2022**

Nous espérons vous retrouver en très grand nombre.

[Cliquez ici pour plus d'information et pour vous inscrire.](#)

2) 25^e Réunion annuelle du RRSV

Date de l'évènement: 9 novembre 2022

Lieu : CHUM (Amphithéâtre Pierre-Péladeau)

Conférencier invité : Michele Rucci, PhD

Formulaire d'inscription : **à venir**

[Pour plus de détails](#)

3) Réunion canadienne sur l'amblyopie

Les Drs **Alexander Baldwin** et **Alexandre Reynaud** sont heureux de vous inviter à la prochaine réunion du **Canadian Amblyopia Network** qui se tiendra du **21 au 22 juillet 2022** à l'Université McGill. Quelques places sont encore disponibles.

Pour vous inscrire, [suivez ce lien](#)

Pour plus de détails: [McGill Vision Research - McGill University](#)

Contacts: alexander.baldwin@mcgill.ca / alexandre.reynaud@mcgill.ca

❖ UN MEMBRE DE NOTRE RÉSEAU À L'HONNEUR

Dre **Mélanie Hébert**, résidente en ophtalmologie à l'Université Laval, a reçu l'une des prestigieuses bourses des cliniciens émergents en 2022 (*2022 Clinician-Scientist Emerging Leader Award*) remis par la Fighting Blindness Canada (FBC). Ce programme supporte les cliniciens-chercheurs en début de carrière.

[Pour plus de détails](#)

Félicitations au Dre Hébert!

❖ PROCHAINES DATES LIMITES - FINANCEMENT ÉTUDIANT

1. Bourse de recrutement

Date limite : **15 juillet 2022**

Note : *Entre le 15 juillet, 11h30 PM et dimanche soir, svp nous transmettre votre application via ce courriel :* reseau.vision@ircm.qc.ca

[Pour les détails](#)

2. **Prix Réseau Vision**
Date limite : **1^{er} août 2022**
[Pour les détails](#)
3. **Prix d'excellence**
Date limite : **15 août 2022**
[Pour les détails](#)

❖ NOUVEAU MEMBRE DU RRSV

Le Comité de direction du RRSV a récemment approuvé l'adhésion d'un nouveau membre. Il s'agit de :

- **Sergio CRESPO-GARCIA, PhD** (École d'optométrie-Université de Montréal) – Membre régulier de l'axe Rétine et segment postérieur

Bienvenue au Réseau!

N'hésitez pas à me contacter pour toutes questions ou commentaires.
Cordialement,
Valérie

Dear VHRN members,

Here are some messages that could be of interest for you.

❖ MARK YOUR CALENDER

- 1) **Symposium**
It is our pleasure, on behalf of the Organizing Committee, to invite you to the **2nd International Symposium on Retinal and Choroidal Angiogenesis**. Since the successful attendance in 2019 (1st Symposium) and 2020 (Virtual Satellite Symposium), we are pleased to announce that this 2nd symposium will be held in Montreal in 2022. In person and virtual attendance is offered. The organizing committee is proposing an exceptional scientific program that will be composed of eminent international leaders in the field of ocular angiogenesis, including Prof. Napoleone Ferrara who will deliver the keynote lecture.
Date of the event: October 20, 2022
Location: University of Montreal (Amphitheatre 415)
Early bird registration: before August 31st, 2022
We hope to see many of you there.
Click here for [more information and to register](#)
- 2) **25th VHRN Annual Meeting**
Date de l'évènement: 9 novembre 2022
Location : CHUM (Amphithéâtre Pierre-Péladeau)
Keynote Speaker : Michele Rucci, PhD
Call for application : to come
[For more details](#)
- 3) **Canadian Amblyopia meeting**

Drs. **Alexander Baldwin** and **Alexandre Reynaud** are pleased to invite you to the next meeting of the Canadian Amblyopia Network to be held **July 21-22, 2022** at McGill University. A few places are still available.

To register, [please follow this link](#)

For more details: [McGill Vision Research - McGill University](#)

Contact: alexander.baldwin@mcgill.ca / alexandre.reynaud@mcgill.ca

❖ A MEMBER OF OUR NETWORK HONORED

Dr. **Mélanie Hébert**, a resident in ophthalmology at Université Laval, has received one of the prestigious 2022 Clinician-Scientist Emerging Leader Awards from Fighting Blindness Canada (FBC). This program supports clinician-scientists at the beginning of their careers.

[For more details](#)

Congratulations to Dr. Hébert!

❖ DEADLINE FOR NEXT VHRN CONTEST- STUDENTS

1. **Recruitment scholarship** (2022 Fall Session)
Deadline: **July 15 2022**
[For details](#)
Note: between July 15 (11h30PM) and Sunday night, please send your application directly to reseau.vision@ircm.qc.ca
2. **Vision Network Publication Award**
Deadline: **August 1st 2022**
[For details](#)
3. **Graduate Student Excellence Award**
Deadline: **August 15 2022**
[For details](#)

❖ VHRN NEW MEMBER

The VHRN Board of Directors has recently approved the membership of a new member.

- **Sergio CRESPO-GARCIA, PhD** (École d'optométrie - Université de Montréal) – Regular Member of the Retina and Posterior Segment axis

Welcome to the Network!

Do not hesitate to contact me for any question.

Best regards,
Valérie